

SEIT 31 JAHREN TRADITION

28.06.2018, 15:26 Uhr

Bad Laerer beim Treffen am Dreiländereck

Von Susanne Pohlmann



Treffen am Dreiländereck nach 31 Jahren längst zu einer liebgewonnenen Tradition geworden (von links) Gregor Krützkamp (Heimatverein Füchtorf), Bürgermeister Michael Meyer-Hermann (Vermold), Birgit Schepers (Kurt- und Verkehrsverein Bad Laer), Henrik Schulte im Hof (stellv. Bürgermeister Bad Laer), Karl-Heinz Niebrügge (Heimatverein Vermold) und Josef Uphoff (Bürgermeister Sassenberg). Foto: Susanne Pohlmann

Bad Laer. Als die Heimatvereine von Bad Laer, Vermold und Füchtorf vor 31 Jahren am Dreiländereck mitten im Wald einen Stein positionierten, versprach man sich, jedes Jahr genau hier ein Freundschaftstreffen zu veranstalten, um Grenzen fröhlich miteinander zu überwinden. Dieses Versprechen haben alle gehalten und so traf man sich jetzt wieder einmal am Dreiländereck.

Bei Kaffee und Kuchen lauschten die Teilnehmer den flotten Klängen der **Katastrophenband**, die auch nicht zum ersten Mal hier war. Die meisten Gäste, die gekommen waren, lieben dieses alljährliche Treffen, nutzen es für eine Radtour mit Familie und Freunden.

Auszug aus „Neue Osnabrücker Zeitung“ vom 02.07.2018



Fotoquelle: Katastrophenband